



Juego visto contra España

Existen pensadores que, con una buena fe indiscutible, están devanándose los sesos por hallar alguna razón que explique la actual conjura de la masa comunista-masónica contra nuestra amada España. Y claro es que no la encuentran por las vías donde andan. Dicen las propagandas antiespañolas que nuestro ilustre Jefe de Estado es un dictador y que ellos no quieren dictaduras. Mentira grande en ellos, ya que estos elementos no repudian a Rusia que, según dijo Roosevelt hace tres años, tenía una dictadura tan absoluta como la que pudiera encontrarse en cualquier otra parte del mundo. Por lo que afecta al fascismo, España nunca sintió sustancialmente con él; y muchas veces Franco en sus discursos ha dicho que nuestro régimen nada tenía que ver con el extranjero, pues era auténticamente español; y en cierta ocasión, una personalidad germana, cuyo nombre ahora no recordamos, dijo que España y la Alemania hitleriana iban por distintos caminos.

El Caudillo ha repudiado frecuentemente la doctrina central del nacional-socialismo, o sea, la supremacía del Estado sobre Dios y sobre el hombre. Si existían contactos entre nosotros y los fascistas eran los normales entre pueblos que no han roto las relaciones internacionales. El motivo de esa insidiosa campaña está en que esas fuerzas del mal no pueden consentir que una nación grande en Europa rinda sus banderas ante el Divino Bienhechor de la humanidad, proclame su Soberanía sobre sus leyes y se disponga a llenar su vida de la espiritualidad católica, la única verdaderamente salvadora de individuos y pueblos. Si antes, desde la desaparición de aquella funesta República que padecemos, ya sentían odios hacia nuestra Patria, esos odios se multiplicaron cuando nuestro Santo Padre Pío XII, en 1943 dijo al embajador español estas memorables palabras:

«España es católica, y tan profundamente arraigado está ese árbol en el firme suelo y en los firmes pechos de sus hijos, que ni siquiera el terrible vendaval de la guerra (cuyas consecuencias lamentamos aún) consiguió desarraigarlo. Por el contrario, lo mismo que la hierba crece más verde y más recia después del temporal, vemos hoy brotar nuevamente los árboles de la fe, a pesar de que el tiempo actual es poco apropiado para la convalecencia, y la vemos crecer en fortaleza, consciente de su pasado, rebotante de su espíritu propio y plenamente confiada en el futuro... Hemos seguido día tras día ese feliz resurgimiento... Nos hemos congratulado de las continuas manifestaciones de piedad y de fe, tanto en público como en privado... Os hemos oído afirmar que vuestro modo de vivir no sería completo si no fuese «profundamente católico» y que vosotros «confesáis cien veces la ortodoxia más estricta posible». Y, con gran consuelo, nos hemos mantenido en contacto con el progreso de Acción Católica y nos hemos enterado de la abundancia de buenas y sólidas vocaciones para el sacerdocio. Hemos visto a Cristo triunfar en las escuelas, y hemos visto a la Iglesia levantarse de las humeantes ruinas para infundir el espíritu cristiano en vuestras leyes, en vuestras instituciones y en todas las manifestaciones de la vida oficial. Finalmente, hemos visto una vez más a Dios presente en vuestra historia... «Bienaventurada el alma que vive en la presencia de Dios, ya que bebe de buena fuente eternamente inagotable...»

El juego de los enemigos de España está bien claro. Necesario era descubrirle, reaccionando ante él con espíritu viril, propio de esta raza que nunca claudicó cuando quiso defender la dignidad de su patria ultrajada.

Declaraciones del secretario del Foreign Office en la Cámara de los Comunes

Entre aplausos hizo las siguientes manifestaciones: «El régimen de España es cuestión que tiene que decidir el pueblo español» -- «No iremos más allá de la declaración de Postdam»

Bewin habla de España
LONDRES.—Ha comenzado el debate sobre política exterior en la Cámara de los Comunes, pronunciando un discurso el secretario del Foreign Office. Las manifestaciones que hizo el señor Bewin referentes a España fueron las que siguen:

«Voy a hablar ahora de un tema extraordinariamente popular: España. Se han dicho muchas cosas en esta Cámara del General Franco y del problema español. En breves palabras voy a exponer el criterio del Gobierno de Su Majestad. La cuestión del régimen de España es cuestión que tiene que decidir el pueblo español (Aplausos). No puedo ir más allá de la declaración publicada después de la conferencia de Berlín. Esta declaración da a entender claramente que así como no tenemos deseos de sancionar permanentemente al pueblo español, no admitiremos a España en la So-

ciudad Internacional, a menos de que [país] acepte los principios básicos de la libertad política»

Agregó a continuación que estaba convencido de que la intervención de las potencias extranjeras en los asuntos internos de España produciría un efecto contrario al deseado y probablemente reforzaría la posición del General Franco. Dijo, por último, refiriéndose a este asunto, que si el pueblo español da los pasos necesarios para hacer una evolución se adoptará una actitud favorable, pero que el Gobierno británico no está dispuesto a hacer nada que pueda fomentar o alentar la guerra en España. (Aplausos).

Otros asuntos internacionales

Bewin dijo que las pérdidas de Inglaterra en efectivos humanos son inferiores a las de la guerra anterior, pero que la nación ha quedado en un grado extremado de pobreza. A continuación alabó

Francia invitada a las negociaciones de rendición del Japón

«La capitulación será firmada dentro de diez días» dice Mac Arthur

PARIS, 20.—Francia ha sido invitada por el Gobierno de los Estados Unidos a tomar parte en las negociaciones de la rendición japonesa y a firmar el instrumento de la misma, anuncia la agencia de noticias francesa.—EFE.

Francia acepta la invitación norteamericana

PARIS, 20.—El Gobierno francés ha aceptado la invitación americana de participar en las negociaciones de la rendición del Japón y va a enviar su contestación inmediatamente, dice la agencia de noticias francesa.—EFE.

El general Leclerc ha salido para Manila

PARIS, 20.—El general Henri Leclerc, jefe de las fuerzas francesas de Extremo Oriente, ha salido para Manila, donde intervendrá en las negociaciones de la capitulación japonesa y firmará los instrumentos de la rendición.—EFE.

Esta noche llegará la Delegación rusa

MANILA, 20.—Esta noche llegará la Delegación rusa para tomar parte en las conversaciones con los emisarios políticos nipones, según anuncia el corresponsal de la American Broadcasting Company.—EFE.

Terminan las conversaciones

MANILA, 20.—A las 13 horas (hora local) terminó la segunda conferencia entre los enviados japoneses y el Estado Mayor del general Mac Arthur. Media hora después emprendían los nipones el camino de regreso, según ha comunicado Mac Arthur al Cuartel General Imperial. Los enviados no han visto al general durante su estancia en Manila, permaneciendo aquél en su Cuartel General todo el tiempo. El avión que transporta a los emisarios em-

prendió el vuelo a las 13,30 (hora local), es decir, a las 6 (hora española) de la mañana del lunes.—EFE.

La delegación japonesa llegará mañana a Chinkiang

CHUNKIN, 20.—La Delegación japonesa llegará mañana martes al aeródromo de Chinkiang para negociar la rendición nipona en China, ascendiendo el Ejército japonés a más de un millón de hombres. El general Okamura ha manifestado a Chao Kai Chek que dicha Delegación estará compuesta por altos jefes militares.

La radio de Pekín anuncia que los representantes del Gobierno de Chunkin actúan abiertamente en esta ciudad. Radio Pekín parece estar utilizando los equipos de radio controlados por los japoneses para mantener en contacto con Chunkin.—EFE.

MANILA, 20.—El Cuartel General de Mac Arthur ha publicado el siguiente comunicado oficial:

Mac Arthur irá pronto al Japón

«Emisarios japoneses se han presentado en este Cuartel General. Comunicaron toda la información que se les pidió. Ellos, por su parte, transmitirán las instrucciones de las Naciones Unidas al Gobierno del Japón y al Cuartel General Imperial.»

El día del periodista caído

MADRID.—Se han celebrado funerales por las almas de los periodistas asesinados por los rojos. Asistieron las autoridades.

Comienza el centenario de Newman

LONDRES.—Ha dado principio la conmemoración del centenario de Newman, cardenal inglés convertido, al que asisten representaciones de muchas naciones, entre ellas España, a quien se ha agradecido su asistencia.—EFE.

De Gaulle, a los Estados Unidos

PARIS, 20.—A medianoche saldrá en avión para los Estados Unidos el general De Gaulle, jefe del Gobierno provisional francés.—EFE.

PARIS, 20.—Antes de emprender su viaje a Estados Unidos, el general De Gaulle ha presidido un Consejo de ministros extraordinario, en el cual fueron aprobados los temas que se discutirán con el presidente Truman. Asistió al Consejo el ministro de Alimentación, que acaba de regresar de Norteamérica.—EFE.

Italia recobrará la normalidad mediante elecciones libres y un Gobierno parlamentario. Con respecto a Francia expresó la esperanza de que las dos naciones inglesa y francesa mantendrán relaciones amistosas.

Por último, dijo que la base de la política del Gobierno es la misma que la del Gabinete de coalición y se apoyará en los acuerdos y en la colaboración entre las grandes potencias que se estableció durante la guerra.—EFE.

En mi calidad de comandante supremo de las potencias aliadas iré pronto al Japón. Me acompañarán fuerzas compuestas de elementos terrestres, navales y aéreos. Contando con tiempo favorable, que permita el aterrizaje en los lugares previstos, el documento de rendición será firmado en un plazo de diez días. Entonces ordenaré al Cuartel General Imperial japonés transmita órdenes generales a todos los comandantes japoneses, dondequiera que se encuentren, para que se

rindan incondicionalmente, con todas las fuerzas de su mando, a los Mandos aliados correspondientes en cada frente.

La responsabilidad de la parte Suroccidental del Pacífico será asumida por el Mando británico y australiano. Tengo la sincera esperanza de que, en espera de la formalización oficial del documento de rendición, prevalezcan condiciones de armisticio en todos los frentes y que se efectúe una capitulación sin derramamiento de sangre.—EFE.

China se enfrenta con una grave amenaza de guerra civil

Choques entre las fuerzas de Chungking y los comunistas

LONDRES.—Apenas terminada su lucha con el Japón, de ocho años de duración, China se enfrenta ahora con una grave amenaza de guerra civil, habiéndose registrado ya algunos choques entre las tropas del Gobierno de Chungking y las fuerzas comunistas del general Chu-Teh, según comunican el enviado especial de la Agencia Reuter en Chungking.

Anoche—añade—las Embajadas británicas, rusas y norteamericanas recibieron un mensaje radiofónico por la emisora comunista del Yenan, en el que Chu-Teh discute el derecho de Chang-Kai-Shek a ser el único portavoz chino, y pide un puesto para los comunistas chinos en las conversaciones de rendición japonesa. El mensaje dice que Chu-Teh pidió que los comunistas chinos tuvieran derecho a desarmar a las tropas niponas y chinas de Nankin y que, además, había solicitado del emperador norteamericano en Chungking que Estados Unidos suspendieran los envíos de préstamos y arriendo al mariscal Chang-Kai-Chek, con objeto de evitar los peligros de una guerra civil.

Estas peticiones del Yenan (que gobierna las provincias chinas de Shansi, Chohar, Honan, Hopei y Shan-Tung), vienen precisamente cuando Chang-Kai-Chek espera

la respuesta a la invitación para venir a Chung-king, que hizo hace pocos días al jefe de los comunistas chinos, Mao Tse-Shung. A este respecto se dice que el embajador de Estados Unidos está dispuesto a tomar el avión con objeto de inducir a Mao para que venga a ver a Chang.

Los técnicos en asuntos orientales afirman que si el generalísimo chino no accede a formar un Gobierno de coalición, en el que estuvieran representados ampliamente los comunistas del Yenan, habrá guerra civil en China dentro de pocas semanas.—EFE.

El Congreso de la Pesca

La cuarta sesión plenaria

VIGO, 20.—Ha comenzado esta mañana la cuarta sesión plenaria del Congreso Nacional de la Pesca. Presidió el marqués de Valterra, delegado nacional del Sindicato de la Pesca, acompañado de otras jerarquías y del secretario del Sindicato. Continuaron los debates correspondientes al esquema del ciclo de producción, que dieron lugar a animadas y largas deliberaciones sobre las importantes cuestiones planteadas, figurando entre ellas la ordenación de la pesca, reglamentación de las faenas, sanciones, abastecimiento de buques de pesca y, principalmente, de combustible y carburante. Se discutieron seguidamente las comunicaciones sobre explosivos, y se produjo una intervención del delegado de Castellón de la Plana sobre suministro de carburante a las flotas pesqueras del Mediterráneo. El ciclo de producción contiene un importante temario relativo a la pesca de gran altura, altura, costera y bajura, grupo de crustáceos y moluscos, incluyéndose en estos apartados aspectos económicos y sociales de gran alcance, como la construcción y crédito naval, formación profesional del pescador, vigilancia de la pesca, utilización de aviones para la localización de bancos de sardina y anchoa, asistencia médica y religiosa durante las pescas de altura y gran altura y, entre otros más, la aplicación del crédito naval para estimular las plantaciones de cáñamo. La sesión concluyó pasada las dos de la tarde.—(Cifra).

Comisión Provincial de Educación Nacional de Avila CONVOCATORIA

De conformidad con lo dispuesto por Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de fecha 26 de julio último («Boletín Oficial del Estado» del 29), se convoca a los señores maestros y maestras que obtuvieron plaza en esta provincia en las oposiciones para ingreso en el Magisterio convocadas por Orden Ministerial de 20 de marzo de 1944 y han de ser destinados a Escuelas nacionales con el carácter de propietarios provisionales, por haber sido declarados aptos en el curso de capacitación profesional establecido en el número 5.º de la citada Orden de 20 de marzo de 1944, el cual han realizado sin percibo de haberes, para que comparezcan ante esta Comisión el próximo día 27 del actual, a las dieciocho horas en el despacho del excelentísimo señor gobernador civil-presidente para proceder a la elección de destino, por el número de orden con que figuren en la propuesta formulada por el Tribunal, entre las Escuelas vacantes adjudicables existentes, que se relacionan a continuación:

Vacantes para maestros

- Arévalo, Escuela graduada número 1; censo 4 289 habitantes.
- Avila, Escuela graduada número uno; censo, 18.547 habitantes.
- Casasola, mixta; 375 habitantes.
- Collado (El), anejo de Santa María de los Caballeros, mixta; 263 habitantes.
- Donjimeno, mixta; 198 habitantes.
- Higuera (La), anejo de Mombeltrán, mixta; 143 habitantes.
- Hoyo de Pinares, unitaria número uno; 3.198 habitantes.
- Hoyos del Collado, mixta; 177 habitantes.
- Navarrelisca, unitaria; mil 175 habitantes.
- Peguerinos, unitaria número uno; 692 habitantes.
- Puerto Castilla, unitaria, 615 habitantes.
- San Vicente de Arévalo, mixta, 412 habitantes.
- Tremedal, mixta; 240 habitantes.
- Valdecasa, mixta; 213 habitantes.
- Valle de Iruelas, anejo de Barraco, mixta; 150 habitantes.
- Vicolozano, mixta; 244 habitantes.

Vacantes para maestras

- Arenal (El), Escuela graduada; censo 2 295 habitantes.

Información deportiva

Momentos decisivos

¡Qué interesantes son los momentos actuales para el fútbol abulense! Tan interesantes son, que puede afirmarse que de lo que en ellos se haga depende, fundamentalmente, el éxito o el fracaso de la temporada que se avecina. Se está elaborando—sólo la Junta Directiva sabe con cuanto trabajo y con cuánto sacrificio—el equipo que defenderá los colores abulenses en la próxima campaña.

El año pasado creíamos que con cuatro perras gordas, como quien dice, podía sostenerse decorosamente un club de fútbol de categoría nacional, y aquel error inicial nos costó muchos sinsabores. Se comenzó alegremente a actuar con jugadores «amateurs», y, cuando quisimos darnos cuenta del engaño en que vivíamos, era ya demasiado tarde para recuperar las posiciones perdidas. Los parches y remiendos de última hora—con puntada larga y gran tirón—para nada nos sirvieron.

Ahora se está procediendo de un modo más cauto, porque sería imperdonable tropezar dos veces seguidas en la misma piedra, aunque esta carencia de instinto defensivo sea muy frecuente en los

- Balbarde, unitaria; 372 habitantes.
- Berlanas, unitaria; 686 habitantes.
- Collado del Mirón, mixta; 297 habitantes.
- Gimialcón, mixta; 433 habitantes.
- Navahermosa, anejo de Santa María del Berrocal, mixta; 148 habitantes.
- Oco (El), anejo de Balbarda mixta; 188 habitantes.
- Sigüeres, mixta; 206 habitantes.
- Valdemolinis, anejo de Santa María del Berrocal, mixta; 147 habitantes.

Los opositores que han realizado el curso de capacitación profesional sin percibir haberes, y no han manifestado, conforme a lo prevenido en el último párrafo del número 3.º de la indicada Orden de la Dirección general de 26 de julio próximo pasado, que prefieren no elegir vacante, y no concurren tampoco al acto de la elección, se entenderá que renuncian a obtener destino en propiedad provisional y quedan en la situación que se expresa en el mencionado párrafo.

El secretario de la Comisión.

ejemplares de la especie humana. El fútbol ha entrado de lleno en el profesionalismo, y no hay más remedio que tomarlo o dejarlo, tal y como es en la actualidad.

Pero el fútbol profesional es caro. Quienes no estén versados en estas cuestiones, se asustarán al saber que un «as» de Primera División puede cobrar cuarenta o cincuenta mil duros por firmar ficha por un club, independientemente de los sueldos mensuales, primas, etc.

Aquí no se trata de esas cifras «astronómicas»; pero cuatro o cinco mil pesetas por adquirir un compromiso y seiscientos o setecientos de sueldo mensual, las cobra cualquiera que sepa meter regularmente el empeño debajo de la pelota.

Así es que, para formar un conjunto algo apañadito, hay que echar por delante varios miles de duros, y muchas, muchas pesetas para la nómina del mes. La Sociedad que no lo haga así no puede alternar dignamente en ninguna de las tres Divisiones de Liga, y está de antemano condenada a cargar con el frotillito rojo, como al Avila le ocurrió el año pasado.

En cuanto a la suerte que ahora le espera a nuestro Club, es cosa que sólo Dios sabe; pero, desde luego, se están adoptando todas las medidas posibles para que no se repita lo ocurrido.

La Directiva ha pedido a los aficionados, y aun a los que no lo son, por el buen nombre de nuestra ciudad, unos anticipos reintegrables, que van alcanzando liosonjero éxito.

El equipo está ya casi perfilado a plena satisfacción de los técnicos en la materia. Pero aun hay que acabar de redondearle con otro par de jugadores de categoría. Y como las aportaciones hasta ahora obtenidas se han consumido ya, será preciso estirar todavía un poco la recaudación. Sería una pena que, después de hecho lo más, todo fracasara por dejar de hacer lo menos.

Hoy por hoy, con los jugadores cuyos contratos ya están ultimados, puede formarse un equipo netamente superior al de la pasada campaña: un equipo que «no tendría enemigo» si se enfrentara con gran parte de los que con él lucharon el año último—Béjar, Zamora, Imperio, Ferroviaria...—si éstos estuvieran ahora como estaban entonces. Pero hay que contar con que, si el Avila está más fuerte, también lo están los otros, porque ninguno de ellos se ha dormido en los laureles, y no

hay que olvidar que el Grupo a que pertenece Avila es el más duro de la categoría.

Por consiguiente, no hay más remedio que completar la obra. Hay que gastarse todavía unas pesetas más para que el equipo del Avila C. de F. pueda andar por esos mundos este año con la cabeza muy alta.

Si alguno de esos señores de la Directiva, tan diligentes, tan entusiastas... y tan pediguños, se acerca a ti, lector, y te presenta un recibo parecido a la caducada cédula personal, acéptalo de buen grado; contribuye tú también, como tantos otros han hecho—aunque muchos de ellos no han visto jamás un partido de fútbol—a que el nombre de nuestra querida Avila se pronuncie con respeto y hasta con admiración, en el terreno deportivo, como ya se pronuncia en otros muchos aspectos de la vida.

EQUIS.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 20 de agosto de 1945
Premiado con 25 pesetas, número 393

Premiados con 2 50 pesetas todos los números terminados en 93

Administración Principal de Correos de Avila

Salida de Vapores

Participo a V. S. que el vapor «Marqués de Comillas» de la Compañía Transatlántica saldrá de Bilbao el siete de Septiembre próximo, de Vigo el ocho, y de Tenerife el trece, conduciendo correspondencia y Valijas Diplomática Española para todos países de América y las Valijas de la Embajada de Cuba en La Habana. El administrador principal Guillermo Neiras.

El Subsidio de Vejez repara el olvido de otras generaciones que no supieron dar el pan y la justicia al obrero que, entre sudores, fué dejando su vida en la fábrica o al pie del arado.

Jornadas sacerdotales en Toledo

Intervendrá el Obispo de Segovia

TOLEDO, 18.—El Arzobispo Primado, doctor Pla y Deniel, ha convocado unas jornadas sacerdotales que se celebrarán durante los primeros días de la semana próxima en el Seminario metropolitano de esta capital. El Obispo de Segovia, doctor Llorente, pronunciará seis conferencias sobre pedagogía catequística. Concurrirán numerosos sacerdotes de la diócesis.—(Cifra)

En Palestina puede haber incidentes más graves que los de Siria

LONDRES.—El periódico «The People», publica un artículo, en el que afirma que si no se adopta una acción inmediata se producirán en Palestina disturbios más graves que los recientes de Siria. Pone de relieve que los árabes palestinos respaldados por la Liga Árabe, han decidido finalmente que debe ser detenida la inmigración judía, pues consideran que esto podría poner en peligro la soberanía nacional. El artículo se apoya en el publicado por el semanario árabe de El Cairo, «Akbar-El-Yom», en el que se afirma que los Estados árabes están preparados para rechazar y combatir con todas sus fuerzas las sugerencias del Presidente Truman en la conferencia de Potsdam de que debe permitirse la inmigración judía sin restricciones en Palestina.—EFE.

Llegan a Nueva York dos mil sanguijuelas portuguesas

Han sido trasladadas en el «Clipper» y se han distribuido rápidamente a las farmacias

NUEVA YORK.—Un avión «Clipper», procedente de Lisboa, ha traído una carga de 2 000 sanguijuelas lusas, que fueron rápidamente distribuidas entre las farmacias neoyorquinas. Las sanguijuelas de origen ibérico se consideran en los Estados Unidos como insustituibles todavía en el tratamiento de enfermedades del aparato circulatorio y, según dicen, las especies norteamericanas poseen menores virtudes curativas.—EFE.

LEA USTED «El Diario de Avila»

Sección religiosa

AGOSTO

Día 22, Miércoles.—El Inmaculado Corazón de María.—Santos Timoteo, Sinforiano, Hicófito, obispos Marcial, Eolito, Mapril, Fabriano, Zótico, Mauro, Guinforte, mártires.

La misa y oficio divino son de El Inmaculado Corazón de María, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Santa María Micaela del Santísimo Sacramento

Adoratrices.—Se celebra solemnemente novena en honor de la Santa Madre fundadora. Por la mañana a las nueve, misa. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, preces, sermón por don Aurelio Morcillo, párroco de San Juan, bendición y reserva.

Niño Jesús de Avila

San Antonio.—La Comunidad de Padres Franciscanos, juntamente con los niños y jóvenes de Infancia y Juventud Antoniana y demás niños de la ciudad de Avila, celebran solemnemente novenario en honor del Santo Niño Jesús de Avila, Pastorcillo de las almas. Por la mañana, a las nueve, misa solemne. Por la tarde a las ocho y media, exposición de S. D. M., Coronita del Niño Jesús y salutación a la Santísima Virgen Niña, reserva y bendición con el Santísimo.

Transverberación de Santa Teresa

Monasterio de la Encarnación.—Las RR. MM. Carmelitas Descalzas celebran solemnemente Decenario a Santa Teresa de Jesús.

Por la mañana, a las nueve menos cuarto, misa rezada en la capilla.

Por la tarde, a las siete y media, se expondrá Su Divina Majestad, se rezará la Estación, rosario, decena, plática, cánticos y solemne reserva, terminando con la adoración de la reliquia.

Fiesta del Corazón de María

Santiago.—Por la mañana, misa a las ocho. Por la tarde, a las ocho Hora Santa.

PAZ SOCIAL

Su base la encontrará la sociedad en la familia cristiana. El Subsidio Familiar labora en su favor al retirar a la madre del trabajo ajeno y aumentar la miseria del hogar humilde permitiéndola cumplir con el deber supremo de educar su prole. ¡Trabajadores españoles! Informáos de vuestros derechos. ¡Empresarios! No vulneréis los preceptos de esta Ley.

LEY DE 17 DE JULIO DE 1945 sobre Educación Primaria

(Continuación)

- Organizar y dirigir las instituciones complementarias en un ambiente disciplinado y activo.
- Participar en las oposiciones y concursos que para su ingreso, promoción a cargos superiores y traslados sean regulados por el Ministerio; usar de los permisos y licencias reglamentarias, y obtener la excedencia y jubilación según las normas legales.
- Disfrutar del sueldo anual que por su categoría en el escalafón le corresponda, de los ascensos, quinquenios y derechos pasivos legales, así como de las remuneraciones complementarias a que tenga derecho en las escuelas de Patronato o en las de carácter especial, y quedar exento de toda prestación personal o económica en los repartos vecinales.
- Ser protegido en casos de enfermedad mediante la licencia oportuna y la sustitución conveniente y en los de imposibilidad física por enfermedad contraída

en el ejercicio profesional mediante la jubilación especial o retiro; disfrutar de vivienda, del derecho a residir en la misma localidad, con su consorte funcionario y de la gratitud escolar para sus hijos en todas las enseñanzas del Ministerio; de Educación; pertenecer a la Mutualidad Nacional de Enseñanza Primaria, percibir sus beneficios sociales y económicos y optar a los premios con que el ministerio recompense la labor sobresaliente en la escuela.

10. Ejercer por escrito ante la Inspección o las autoridades superiores en su caso, el derecho de petición o queja en asuntos relacionados con la vida escolar o administrativa.

Los maestros que sirvan escuelas del Estado tendrán la consideración y derechos propios de los funcionarios públicos.

CAPITULO II

Formación del maestro. Formación cultural.

Art 58. Todo maestro habrá de poseer como base de su preparación los conocimientos generales, instrumentales y formativos indispensables para su ulterior función pedagógica. Estos conocimientos serán los de los primeros ciclos de la enseñanza media y habrán de ser cursados en los centros de este grado, que expedirán en las condiciones reglamentarias el certificado o título correspondiente.

Escuelas del Magisterio

Ar. 59. Son las instituciones docentes dedicadas a la formación del Magisterio público y privado. En ambiente especial y con metodología apropiada, están llamadas a despertar y vigorizar las

dotes vocacionales de los alumnos, a infundirles el espíritu de su noble profesión y el sentimiento religioso y humano propio de todo educador, a capacitarles en las técnicas y conocimientos científicos de orden psicológico y pedagógico, a formar un auténtico espíritu nacional en servicio de la unidad de la Patria, espíritu que tienen los alumnos la obligación de transmitir, y otorgarles el condigno título profesional de su función.

Advocación y nombre

Art. 60. Las escuelas del Magisterio se pondrán bajo la misma advocación que para las escuelas primarias determina el art. 16. Cada escuela será titulada con el nombre de una figura ilustre de la Pedagogía nacional, principalmente de fundadores de instituciones y métodos de originalidad española.

Número

Art. 61. En cada provincia funcionará cuando menos una escuela del Magisterio, de carácter oficial. El número total de escuelas del

Magisterio oficiales quedará determinado por el promedio de escuelas primarias públicas vacantes que hubieren de cubrirse anualmente, aumentado en un 30 por 100 para satisfacer las necesidades de la enseñanza privada y las exigencias de la selección, y en relación con el número de alumnos que reglamentariamente pueda albergar o matricular cada uno de estos centros. El número fijado será renovado cada cinco años.

Tipos

Art 62. A) En cumplimiento del artículo 14, las escuelas del Magisterio, su instalación, organización y disciplina serán distintas para cada sexo. B) Según sean organizadas y sostenidas directamente por el Estado con profesores pertenecientes a los Escalafones del Ministerio de Educación Nacional, o sean organizadas y sostenidas por la Iglesia y sus instituciones docentes o por entidades o personas de carácter particular, las escuelas del Magisterio se clasifican en públicas del Estado, de la Iglesia y privadas.

(Continúa)

“El corazón habla al corazón”

Por M. B. KOLB

Cuando el gran convertido Juan Enrique Newman fué elegido cardenal, tomó para su escudo estas palabras «Cor ad cor loquitur» («El corazón habla al corazón»).

En política o cuestiones internacionales jamás oí hablar «cor ad cor», sin embargo, creo que el desahujado universal de nuestros días — más cóctico que ningún anterior — requiere este lenguaje sincero, sencillo, hasta infantil quizá, para que la humanidad, al menos la de buena voluntad, vuelva a entenderse.

¡Habló el Santo Padre! Pero no todos le han comprendido. Esta Torre de Babel moderna, el nacional-socialismo — en su parte más permitosa, la realización de los delirios de Nietzsche —, había deslumbrado a muchos que no lo habían vivido de cerca.

Al leer la trascendental alocución papal al Sacro Colegio se reuven en mi las hondas tristezas con que dejé mi patria la última vez el 6 de octubre de 1939. Dos días después al arrojar el alma ante el sepulcro del gran Pontífice Pío XI, se agitaron en mi mente y en mi corazón esperanzas dolorosas y presentimientos terribles. Y llorando las desdichas pasadas y los infortunios del porvenir de mi patria, tan grandiosa y tan digna de lástima a la vez, comparable a un águila de magníficas alas, pero volando a ras de tierra en plena desorientación, brotó de mi corazón una poesía en nombre de todos aquellos millones de almas que en Alemania sufrían conmigo las mismas penas y lloraron los mismos infortunios (1); vi la brecha que había abierto el neopaganismo nazi entre mi patria y la doctrina de Cristo; presentí el fantasma aterrador de un clima horrendo — de alcanes mucho más graves que el del siglo XVI — acudillado por Himmler y Rosenberg.

Sin embargo, era verdad que acababa de contemplar manifestaciones espléndidas de catolicismo, por ejemplo en Fulda, durante la conferencia anual del episcopado alemán: treinta y seis obispos y arzobispos reunidos ante el sepulcro de nuestro evangelizador San Bonifacio. Hasta había visto desfilar allí una procesión integrada sólo por hombres, vistiendo todos traje de etiqueta, llevando en plena calle y en pleno día en una mano la chistera y el misal, abierto para cantar, y en la otra un cirio grandísimo.

En un magnífico colegio del Estado, en los suburbios de Augsburg, asistí a unas clases, donde un grupo de profesoras cultísimas realizó un intrépido apostolado. No sólo guardaron la enseñanza libre de los errores modernos, sino las ví rezar con los muchachos de una manera impresionantemente por ambas partes. Ni las profesoras temían la denuncia ni los niños o sus familiares las delataron.

En mi pueblo natal (2) habían fijado las autoridades la feria de ganado de agosto en la fiesta de la Asunción. La resistencia pasiva de todos los que solían inundar en tal ocasión las calles de la villa y su clásica, enorme Marktplatz (plaza del mercado), era un plebiscito soberano de la comarca. Se presentó un solo vendedor, y éste tuvo que retirarse avergonzado sin haber vendido nada.

¡Sí!... El Santo Padre tiene razón; millones de católicos se agrupaban alrededor de sus obispos, cuya voz valiente y severa no dejó de resonar jamás. Con firmeza opusieron al frenar de la impiedad y del orgullo el frente de la fe, la oración, la vida y la educación francamente católicos. Pero desaprobar disposiciones del régimen en nombre de la religión, aunque en voz baja, era sumamente peligroso. El campo de concentración — la espada de Damocles suspendida por encima de toda cabeza antinazi — le aguardaba. Por eso el pánico es general (3), al menos entre la mayoría de los seglares mientras que los sacerdotes mostraron un temple magnífico. De los seglares que no manifestaron temor alguno era Teresa Neumann, la estigmatizada de Konnersreuth, a pesar de saber que Himmler había pretendido su asesinato, lo que Hitler, felizmente, le había vedado. Desechando T. Neuman las muchas ofertas de asilo, me aseguró que no se movería durante toda la guerra del lado de sus padres.

Por eso, para los de ánimo sereno, la alocución del Santo Padre no significa ni mucho menos «hacer leña del árbol caído», como lo interpretan unos, ni una condenación del nazismo «a posteriori», como dicen otros. La misión del Papa es sobrenatural, y con espíritu supraterráneo cumple Pío XII su grave y tan espinosa tarea sagrada (lo mismo que Pío XI, de santa memoria, en su Encíclica del 14 de marzo de 1937); señalar el camino de la Verdad a través del caos de los errores modernos.

Justamente a Pío XII le unen con Alemania recuerdos muy gratos de otros tiempos. No sólo en la católica Baviera, sino hasta en Berlín, con su mayoría protestante, el «nuncio Pacelli» vió vibrar un entusiasmo tal por el Papado y un afecto tan grande a su propia egregia persona, que al despedirse de Alemania en 1929, después de haber pasado allí «más de doce años entre los mejores de su edad madura», pudo escribir su compañero de viaje, el prelado Klaus: «El largo camino desde la Nunciatura hasta la estación de Anhalt, entre avenidas de antorchas de los católicos, formaba una vida triunfal de amor y de fidelidad».

«cómo yo no había visto jamás.» Y al arrancar el tren comenzaron los jóvenes berlineses un pugilato de carrera con el vagón del nuncio hasta que lo vedaban las vallas de la vía.

Y Pío XII sabe que ESE pueblo no ha sido ganado por el nacional-socialismo y que depende sólo de sí los vencedores atienden la voz del Pontífice romano para que el catolicismo tenga un gran futuro en mi patria. Si el Santo Padre se abstuvo de repetir durante la guerra la condenación del nazismo — reciente aun al comienzo del conflicto la de su gran predecesor Pío XI — ha sido ésta una medida de imprescindible prudencia, pues de otra manera, hallándose las fronteras herméticamente cerradas, se hubiera obligado a los católicos alemanes a elegir entre la apostasía y el campo de concentración.

¡Haga la Providencia divina que las declaraciones papales recuerden a los aliados que ser alemán no es, sinónimo de «nacional-socialista», sino que el «partido» ha sido para la gran mayoría un yugo imposible de sacudir desde el interior, pues cada conato de rebelión fué suprimido no sólo por métodos aterradores, sino con una rapidez tal que volvió todo esfuerzo radicalmente ineficaz. Fuera de los anticristianos de siempre y de los elementos despreciables que existen en todas las naciones, sólo una parte de la juventud, educada por el Estado en falsos principios y deslumbradores halagos — alejados de la enseñanza los muchos millares de religiosos que habían trabajado en las escuelas y otras instituciones oficiales —, llegó a ser realmente hitleriana o «racista».

En 1942 me alcanzó una carta (escrita a máquina y, por lo tanto, bien legible) de un autor católico muy conocido, en la cual la censura no había tachado ni una sola palabra. Traduzco aquí una parte de ella: «Estamos a dieta del espíritu, estamos pasando Cuaresma... ¿Cuándo vendrá Pascua de Resurrección?... Sería muy hermoso un intercambio verbal de ideas; mas yo le aconsejo: ¡No se mueva!... ¡No venga!... Cuando Dios escribe Historia Universal conviene apartarse humildemente, «Judicia Tua abyssus magna est», dice el salmista. «Ubi est Deus?», preguntan los miedosos, y nos enteran de que El está haciendo».

Conejos un año

Argente Champagne, Angora blancos, pardos, azules. Gallinas Plymouth, segunda puest; pollos seis meses, cien pesetas pareja.

AVICOLA SIERRA

Reyes Católicos, 5 — Avila

VENDO MOTOR

de gasolina de dos y medio caballos marca Vellino (como nuevo) con o sin bomba. C. Arroyo. Carretera Nueva, 20.

BALNEARIO DE LEDESMA

RELIMATISMO — CATARROS — PIEL. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario. Temporada oficial: 15 de Junio al 30 de Septiembre. — (C. S. n.º 15)

HISTOGENO

EL TÓNICO QUE DEBE RECOMENDAR SIEMPRE QUE NECESITE ESTIMULAR UN ORGANISMO ENFERMO O DEBILITADO

Los cinco postulados de la paz

El Arzobispo primado católico de Gran Bretaña declara lo que han de ser las relaciones internacionales

LONDRES — El primado católico de Gran Bretaña, monseñor Griffin, ha pronunciado un sermón en la función de acción de gracias por la victoria celebrada en la catedral de Westminster, en el que sentó los cinco puntos cuya observancia debe asegurar la paz entre las naciones:

«Primero. Es preciso — dijo el doctor Griffin — resitimar nuestra creencia en los derechos de la personalidad humana. Esos derechos se derivan de la condición de miembros de la familia, y el primero de ellos, así como el primer deber, es para todo hombre el de utilizar su pensamiento y su voluntad en cumplir su destino: la vida eterna.

Segundo. Toda autoridad procede de Dios y, por lo tanto, la fraternidad humana no tiene sentido, sino también a enjuiciar objetivamente desde una atalaya más alta que la del «momento político». Sólo la buena voluntad, la que emana del evangelio, puede dar al mundo la paz, no los tratados firmados en candelillas políticas, que se incumplen tan pronto bifurquen los intereses de los firmantes. Por eso, la única «reeducación» en que conviene pensar para un pueblo tan profundamente pensador, tan sentimental y que ocupa el centro del Continente, es la «reeducación» cristiana de la juventud.

En la cartera llevo una foto diminuta; cuando la miro se me escapa un suspiro de alivio que equivale a un «Deo gratias». Es el sepulcro de mis padres, cuya vista me inspira sentimientos de gozo trístico; la Providencia les ahorró llegar a vivir estos tiempos y los cataclismos actuales. Ellos descansan en paz. Pero a nosotros los que hemos quedado — conscientes y serenamente convencidos de las grandes cualidades de nuestro pueblo — y que sabemos muy íntimamente que sólo una humilde fe en Dios es base firme de verdadera grandeza y fuente de paz perenne en todas las vicisitudes; a nosotros nos reserva la Providencia una misión ardua, inmensa: velar por la reconstitución de nuestra patria.

Dice Eugenio Montes en un reciente artículo: «El último amparo cuando uno se queda desamparado, el postrer refugio cuando se derrumba todo lo que constituye la existencia, es la iglesia, el sitio donde se llora en común. En los trances trágicos de la vida sólo hay un modo de levantarse... y es caer de rodillas...»

Por eso, ¡ayudádnos a reconstituir mi patria, llamada de nuevo a la colaboración a los muchísimos millares de religiosos y seglares que fueron destituidos para poder propagar una doctrina de delirios! ¡Facilitad su labor a todos cuantos están dispuestos a luchar contra la avalancha de ateísmo en sus múltiples formas! ¡Cuánto urge que se abran de nuevo las puertas de los centros docentes de las Ordenes religiosas que se hayan salvado del tremendo naufragio!

tido a menos que se base en la paternidad de Dios. Si reconocemos los derechos de Dios habremos de reconocer en igual medida los de los hombres.

Tercero. Las relaciones internacionales no sólo han de basarse en la justicia, sino que también han de ser informadas por la caridad. Somos hermanos porque procedemos de un mismo tronco y hemos sido redimidos todos por un salvador: Jesucristo.

Cuarto. Las naciones más potentes deben ayudar y no oprimir a las más débiles.

(Continúa en 4.ª página)

Parque de Intendencia de Madrid

Este Establecimiento tiene necesidad de adquirir los artículos de libre venta que al final se relacionan, por lo que se hace público por medio del presente anuncio, para que aquellas personas a quienes pudiera interesarles, presenten sus ofertas en este Parque. Pacifico, 36, todos los días laborables a las horas de oficina, hasta las doce horas del 30 del actual, y en donde podrán enterarse de los pliegos de condiciones técnicas y legales de la compra.

ARTICULOS

- Paja para pienso.
- Paja larga.
- Sustitutivos de pienso.
- Leña para confin.
- Carbón vegetal.
- Madrid, 16 de agosto de 1945.

APRENDA RADIO

por el método más sencillo, económico y práctico conocido hasta la fecha. Se convencerá si pide nuestro folleto ilustrado que remitiremos GRATUITAMENTE a quien lo solicite. RADIO ENSEÑANZA - Cruz 11 - MADRID

te pensador como el germano — no sólo la patria de un Kant, sino también del autor del libro religioso más leído después de los Evangelios: «La Imitación de Cristo», Tomas von Kempen —, encanizado nuevamente hacia las fuentes de la fe, ¡cuánto puede dar a la Humanidad el día en que vislumbre que la horrenda tempestad actual, con todos sus cataclismos, puede significar para él — ¡a pesar de todo! — la hora de Dios!

- (1) Esta poesía la mandó colocar Su Santidad Pío XII en la habitación donde murió Pío XI q. s. g. h.
- (2) Donde aconteció lo que refiere en «Sin Cristo y con Cristo», bajo el título «En torno a la Cruz».
- (3) Recuerdo que en verano de 1939, durante un discurso de Hitler, llegué a ser, en una capital antinazi de enorme tráfico callejero, la única viajera en un tranvía, y en otra ocasión, en una villa pequeña, la única transeunte.
- (4) El mismo año recibí una carta de Konnersreuth (del párroco, con unas palabras de Teresa Neumann) cuyo sobre lucía de una manera llamativa el punto de partida: Konnersreuth. Era ésta la única carta, en más de cinco años de guerra, que la Censura no había abierto.

SI OTRAS LO HACEN...

también Vd. podrá confeccionarse sus vestidos y los de sus familiares, con un poco de trabajo en las horas libres. El secreto de las buenas confecciones está en el «corte»; nada más sencillo que conseguir el dominio de la «tijera», siguiendo desde su propio domicilio, nuestro curso de Corte y Confección.

Pídanos hoy mismo nuestro folleto «CURSO FEMINA» que le remitiremos, y un compromiso alguno.

CURSOS FEMINA ACADEMIA CCC

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

MIRACONCHA, 5 - APARTADO 108 - TELEFONO 3260 - SAN SEBASTIAN

¡Odolicease Vd.!

PASTA DENTIFRICA ODOL

La Acción Católica es ante todo, una actividad de tipo sobrenatural; la primera cooperación que, por tanto, pide esta Junta Diocesana es la oración y el sacrificio de los buenos católicos; pero además, por tener que desenvolverse entre hombres y para hombres necesita lo mismo que la Iglesia de medios naturales y económicos que tú puedas proporcionar tomando la Tarjeta de A. C.

Junta Diocesana de A. C. — Palacio Episcopal.

: CRONICA ABULENSE :

ALBERGUE "SANTA TERESA DE JESÚS" DE LA SECCION FEMENINA, EN PIEDRAHITA

Ayer fué clausurado el segundo turno de juventudes, tercero de la temporada

Jóvenes madrileñas y abulenses, que han convivido en fraternal camaradería, hicieron una hermosa demostración de gimnasia rítmica y cantos regionales

Salud para el cuerpo y virtudes para el alma

Nunca se ha de considerar bastante elogiada la hermosa labor educativa que en los Campamentos y albergues juveniles realiza el Movimiento. Ayer asistimos a la clausura del segundo turno de Juventudes de la Sección Femenina, tercero de la temporada, pudiendo admirar la organización maravillosa del Albergue «Santa Teresa de Jesús», instalado en el más bello marco ambiental de serranía que pueda imaginarse. El antiguo Palacio de los Duques de Alba en la ilustre Villa del Cornejo, cuya terraza con el imponente fondo del Cerro de la Cruz por un lado o el de Peña Negra por otro, hicieron popular varios cuadros de Goya, acondicionados perfectamente a sus modernos fines cobija en estos días de verano por turnos sucesivos un centenar de jóvenes madrileñas y abulenses en cada uno de ellos alegrando sus risas las espaciosas y aristocráticas salas o llenando de emoción el espacio con la solemnidad de sus rezos ante la Cruz de los Caídos erigida sobre la explanada de la fuente en el hoy singularísimo Parque Municipal.

Una jornada en el Albergue vale tanto como una buena dosis de optimismo españolista. Muy de mañana se ve ya a las niñas o jóvenes, según los turnos, ante la citada Cruz de los Caídos, en formación correctísima, ofreciendo a Dios las obras del día; se izan a continuación las banderas y los habitantes de Piedrahita oyen los cantos de marcha como alegre diana cuando las albergadas se dirigen a la iglesia parroquial para asistir al Santo Sacrificio de la Misa confortando sus almas con la recepción del Pan de los Angeles. Terminado más tarde el arreglo del Albergue, con lo que vienen a ejercitarse en las labores domésticas, se procede a una marcha de unos dos kilómetros, hasta un lugar cualquiera con espacio suficiente para poder hacer ejercicios de gimnasia rítmica y educación física en general. Después del reposo que sigue a la comida asisten las albergadas a las clases de labores, en las que se confecciona la canastilla destinada al recién nacido más pobre de Piedrahita al terminarse la estancia del turno. Siguen las clases de Nacional Sindicalismo y Religión esta última a cargo del capellán,

NECESITA ama de cría. Razón, Francisco González Rojas, San Roque, 4.

PERDIDA de una pluma torpedero marca «Parker» con contraseña especial. Se gratificará en Fivasa 4.

P. Robledo García
MEDICO PUERICULTOR
Del Instituto Provincial de Pueri cultura (Inclusa) de Madrid
Enfermedades de la infancia
CONSULTA A LAS DOCE
Eduardo Marquina, 15.
Teléfono 440

se hace otra marcha, sigue después el baño y la jornada termina con el rezo de oraciones ante la Cruz de los Caídos y el arriar las banderas, solazándose aún las pequeñas con el entretenido fuego de Campamento, antes del descanso.

Acto de clausura

Para asistir al acto de clausura del segundo turno de Juventudes en el Albergue «Santa Teresa de Jesús» llegó procedente de Avila el subje provincial del Movimiento, don Francisco Tapia, siendo recibido a la entrada del centro juvenil por la delegada provincial de la Sección Femenina, María del Pilar Martín Alonso; la delegada local, María Victoria García Camarón; jefes provinciales de la Sección Femenina, mandos del Albergue, etcétera

También asistieron al acto el capellán del Albergue, reverendo padre Francisco Nieva, C. M.; don Genovevo Gómez, en representación del señor cura párroco; el alcalde de Piedrahita, don Antonio Muñoz Sánchez; juez de Instrucción, don Perpetuo Benedito Sánchez Fuentes; excelentísimo señor don José Yanguas Messia, ex ministro, con su esposa excelentísima señora vizcondesa de Santa Clara de Avedillo; el director de las Escuelas graduadas, don Hilario Gómez Albarrán, y otras distinguidas personalidades y representaciones.

El programa del acto, desarrollado en la terraza del Albergue, contenía números excelentemente interpretados, de gimnasia rítmica, educativa y moderna; canciones regionales, balles típicos de las diversas regiones españolas; como sevillanas, sardanas y jotas, romances escenificados, como el de «La Condesa Guerrera», y cuadros didáctico morales como el de la Parábola de los Talentos. En la interpretación tomaron parte todas las jovencitas albergadas haciendo alarde de inestimables cualidades artísticas, en conjunto, hábilmente explotadas por la instructora del Albergue, Enriqueta Fernández, quien como la delegada provincial y demás mandos de la Sección Femenina recibieron unánimes felicitaciones, siendo calurosamente aplaudidos todos los números presentados...

Ante la Cruz de los Caídos, en el silencioso atardecer, el canto de la antífona «In manus tuas...» después de haber saludado a la Madre de Dios con la españolista

El capital y el trabajo

Elementos básicos de la economía, armónicamente unidos en una gran mutualidad para el sostenimiento en común de las cargas familiares de los españoles. Esta es la finalidad de la Ley creadora del Subsidio Familiar en que se acusa un vivo sentido de hermandad cristiana. ¡Españoles! cumplid fielmente todos los deberes y obligaciones que os impone esta Ley.

ma «Salve Regina», resonaba en nuestro ánimo con ecos misteriosos de fecunda religiosidad, simbólico canto de entrega total al Creador en cuya voluntad augusta encerramos la nuestra.

Las banderas fueron arriadas por el subje provincial del Movimiento, la delegada provincial de la Sección Femenina y el alcalde de Piedrahita, dirigiendo el señor Tapia las aclamaciones finales y dando por clausurado el segundo turno de Juventudes en nombre del Caudillo.

A todos los actos concurrió numerosísimo público, manifestando el pueblo de Piedrahita su cariño a estas jóvenes de la Sección Femenina y a sus mandos que durante la temporada de albergues son constante lección de religiosidad y patriotismo con su diario quehacer.

Homenaje a don Angel Torres

La idea de rendir un homenaje de cariño y gratitud al benemérito doctor que de manera desinteresada y altruista ha ejercido su profesión, ha encontrado un eco de entusiasmo en toda la provincia en la que no hay pueblo ni rincón donde el nombre de don Angel no sea pronunciado con veneración y cariño.

No se han constituido aún las comisiones en los pueblos y en el Colegio de Médicos, organismo en que se ha centrado la actuación de las Corporaciones y entidades interesadas en el homenaje, se reciben testimonios de adhesión y simpatía a la idea. Destaca entre ellos el Ayuntamiento de Muñana, pueblo natal del señor Torres, donde la idea de honrar a su hijo preclaro ha despertado vivo entusiasmo. La Corporación municipal, sin esperar organización ni instrucciones, se ha apresurado a entregar por comisión de dicho pueblo la cantidad de mil cien pesetas y hacer patente a la Comisión organizadora la parte activa en todos sus aspectos espiritual y material que los paisanos desean tomar en el homenaje.

La provincia entera se dispone a pagar al doctor Torres la deuda de gratitud que con él tiene contraída.

Donativos recibidos

Don Isafas Jiménez, 25 pesetas; don Jesús Jiménez, 25; don Cristóbal Pardo, 50; don Rufino Méndez, 25; don Eduardo González Carril, 100; don Félix M. Montero, 5; don Tiburcio Cabrera, 5; don Vicente Martín, 5; doña Nicolasa Martín, 100; don Sebastián Prada, 5; señorita Amelia Martín, 1; don Marino F. Jiménez, 200.

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreas
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santa Tamié, núm. 4
(Censura sanitaria número 237)

Petición de mano

Por don Teodoro Jdraque y para su hijo Antonio, ha sido pedida a don Jesús Martín y señora la mano de su bella hija Margarita. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda que dó fijada para el próximo mes de septiembre.

Viajeros

De Corconte y Santander ha regresado a ésta el doctor Sánchez León.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña doña María García, esposa del competente funcionario del Banco de Santander, don Rogelio Alonso. Nuestra enhorabuena.

Nuevo procurador

Ante el Juez de Instrucción de Piedrahita ha jurado su cargo de procurador don Luciano Gómez Gutiérrez, hijo del director de las escuelas graduadas de la localidad, don Hilario Gómez Albarrán. Deseamos al nuevo procurador muchas satisfacciones y éxitos profesionales.

Posesión

Ha tomado posesión de la titular de médico de A. P. D. en Higuera de las Dueñas, cargo ganado en reciente oposición, el hasta ahora médico de Mora (Toledo), buen amigo nuestro, don José Sierra Sánchez. Nuestra enhorabuena.

Necrológica

En Burgos, donde residía actualmente, ha fallecido, víctima de rápida enfermedad, doña Josefa Junquera, viuda de don José Lostal (coronel que fué de Intendencia) ambos muy apreciados en Avila. Probada por el dolor en las trágicas pérdidas de su esposo y de su padre en el decurso de pocos años, supo sobreponerse a las repetidas desgracias con ánimo sereno que sostuvieron imperturbable sus arreigados sentimientos cristianos, los que la hicieron muy estimada entre sus relaciones sociales. A sus hijos, hermanos y en particular a su madre doña Juana Campos, viuda de Junquera, acompañamos en su justo dolor y pedimos a sus muchas amistades en esta localidad una oración por el alma de la finada señora, que en gloria esté.

Aniversarios

Con motivo de cumplirse el aniversario del fallecimiento de doña Felisa y don Guillermo Pérez Arroyo, se han celebrado sufragios por el eterno descanso de sus almas en distintas iglesias de la ciudad.

Renovamos nuestro pésame a la familia de los finados.

—Al cumplirse el primer aniversario del fallecimiento del niño José Luis Galán Aldea (q. e. p. d.) las misas que se celebren el día 23 en las parroquias de Hernansancho y Villanueva de Gómez, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Instituto Nacional de Previsión

MUJER:

Los Dispensarios, las Mutualidades, las Prestaciones facultativas en general que te ofrece la Obra Maternal o Infantil, están montadas única y expresamente para las trabajadoras y para las esposas de los productores.

No son centros de beneficencia. Quienes a ellos acuden tienen derecho a ser atendidas por el Régimen de Seguros Sociales establecido en España.

Los cinco postulados de la paz

(Viene de la 3ª página)

Quinto Lo mismo en Norteamérica que en Gran Bretaña, desde el final de las hostilidades ha sido suprimida la censura de prensa y radio. Ambas deben ser empleadas en fomentar la verdad. El verdadero internacionalismo puede ser fomentado por las naciones que permitan a sus ciudades visitar el extranjero y recibir ideas de fuera. Debiera existir una completa libertad de intercambio de ideas entre los países y una completa libertad de prensa y radio para propagar la verdad.

El arzobispo añadió: «Recientemente se nos ha hablado de la amenaza del hambre que se cierne sobre muchos países para el invierno próximo. Como cristianos no debemos querer disfrutar ni siquiera nuestras raciones limitadas en tanto que otros, en el extranjero padecen hambre y necesidad. Sus problemas debieran ser nuestros. Las naciones mejor situadas debieran ayudar con víveres y otras mercancías, así como con sus medios de transporte a las demás. Esa es una gran labor de caridad cristiana.»

Trabajadores.

Aun cuando de momento no os beneficiéis con el Subsidio Familiar, recordad que al inscribirse al mismo constituis una pensión para vuestra viuda e hijos huérfanos al dárles derecho a percibir el Subsidio de Viudedad y Orandad. Sed consecuentes y no rehuys el cumplimiento de la Ley

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurran en la presente semana: RR. PP. Paules, sacerdotes; señora viuda de don Juan Ruiz de Salazar, don Eduardo Ruiz Ayúcar, doña Guadalupe Rufes, don Lucio Segundo Rufes, doña María Romera, doña Laura Romera, Hotel Roma, don Antonio Rodríguez Guillamón, doña Carolina Rodríguez Arrabal.

DONATIVOS

Don Juan José Quemada, 25 pesetas; don Restituto Moyano y señora, por sus difuntos 50; Una señora veraneante, para un poste, 50; Una persona muy amante de los pobres, 300 pesetas; Una señora veraneante respondiendo al llamamiento en favor del Comedor, 25 pesetas.

Son varios los veraneantes que se han dignado responder al llamamiento en favor del Comedor. Con suma complacencia y agradecida profundamente lo consignamos a la Junta Directiva. Y consignamos además, la asistencia que en el Comedor prestan distinguidas señoras y señoritas de nuestra colonia veraniega, dando un alto ejemplo de caridad para con los desvalidos.

Pero estos precisan del otro concurso económico que de nuevo pedimos a los que disfrutaban de las excelencias de nuestro plácido verano. Y, abriendo los tesoros de su caridad, pueden dejar bienhechora huella de su paso para que los pobres la bendigan y Dios se la premie.

Igual petición hace la Junta a cuantos tengan su residencia en Avila desde hace poco tiempo y aun no figuran en las listas de suscripción mensual.

TAXI, Teléfono 458. San Román.

En fin: refiriéndose al Día de Acción de Gracias, el doctor Griffin declaró: «Es un derecho y un deber de los cristianos expresar a Dios su reconocimiento por la victoria y la liberación. Pero es importante que nos demos toda cuenta de que la victoria y la paz no son realidades simultáneas. Ha sido ganada la victoria, pero aun queda por ganar la paz. Las rivalidades comerciales y las diferencias políticas pueden romper rápidamente la unidad de las Naciones Unidas. Los pueblos aliados tienen que practicar una sabia tolerancia: tienen que estar dispuestos a renunciar a algo de su propia soberanía y de su poderío en aras del bien común.»

Sufragios

Con motivo de cumplirse el día 22 del actual, un mes del fallecimiento de doña Josefa Pérez y Rodríguez (q. e. p. d.), se aplicarán los siguientes sufragios:

El día 22 en San Juan y altar del Santísimo Cristo, la misa de nueve; en la iglesia de PP. Carmelitas, la de nueve en el altar de la Virgen del Carmen, la de nueve y media en la capilla de la Santa, en la iglesia de San Antonio, la de nueve y en las Gordillas a las ocho y cuarto.

El día 23 a las nueve y media en el altar de San José de la Santa; a las nueve en la iglesia de San Antonio y a las ocho y cuarto en las Gordillas.

El día 24 a las nueve en San Antonio y otras en Santiago.

Doctor Sánchez León

Ha reanudado de nuevo su consulta en Generalísimo, 13.

Casa Sánchez

Plaza de Abastos
Pescado del día. Puesto de Encinar. Se sirve a domicilio. Se desea alquilar piso o casa. También se vende gramola seminueva, 40 discos modernos. Informes en el mismo puesto.

Donativos para la Casa de Misericordia

Doña Asunción de Vega, 100 pesetas para una comida extraordinaria; don Restituto Moyano y señora, 75 pesetas para lo mismo y tabaco a los hombres y caramelos a las mujeres.

PERDIDA el domingo por la tarde pulsera de plata recuerdo gratísimo de familia, de paseo del Recreo a la plaza de Santa Teresa. Se gratificará en plaza San Vicente, 4.

EXTRAVIO de sortija lanzadera, con brillante en el centro, desde el trayecto de la Plaza del Ejercito a la de Santa Teresa. Se gratificará a quien la entregue en esta Administración.

PERDIDA pendiente el domingo, desde Cozuelo al Resucitado. Se gratificará en Pedro de la Gata, 14 2°.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 26,1 a las 15,30 horas.
Mínima, 11,8 a las 7 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)